

CENTRO DE SALUD LOS SAUCES BRINDA INFORMACION EN MERCADO "AMOJU" SOBRE CORONAVIRUS.

Jaén, 03 de mayo del 2020.

Personal del Centro de Salud "Los Sauces" de nuestra ciudad realizó una jornada de educación e información sobre las medidas preventivas del COVID-19 en el Mercado "Amojú" en el marco de las acciones contempladas en el Plan de Promoción de estilos de vida saludable frente a esta enfermedad, elaborada por la Dirección de Promoción de la Salud de la DISA Jaén.

Premunidos de materiales informativos como volantes, stickers entre otras el personal del mencionado establecimiento de salud procedió a visitar dicho centro de abastos para dar a conocer las recomendaciones del D.S. 011-2020-MINSA sobre el correcto manejo de los mercados a nivel nacional y las disposiciones contempladas como la instalación de lavaderos para el correcto y frecuente lavado de manos, respetar el aforo del mencionado establecimiento de ventas de alimentos, la toma de temperatura y el distanciamiento social obligatorio, para los comerciantes como para los eventuales clientes que acudan a este centro de abastos.

Fuentes del C.S. "Los Sauces" indicaron que continuarán con la tarea de prevenir y hacer promoción de nuevos estilos de vida, tomando la pandemia como una oportunidad para el cambio de actitudes en la preservación de nuestra salud individual y colectiva.

[#JuntosVenceremosalCoronavirus](#)

[#PrimerolaGente](#)



